

Editorial

Arribamos, con el presente número especial —doble— a la finalización del tercer año (AÑO 3, N° 8) consecutivo de la salida a escena de FERMENTUM; así como al inicio efectivo del cuarto año (AÑO 4, N° 9) sin prisa pero sin pausa, completamos la octava y la novena edición de la Revista Venezolana de Sociología y Antropología.

Hemos dedicado este número al tema de las investigaciones en **Sociología de la Salud**, y constituyó un verdadero honor haber contado como Editor Asociado del mismo, con el Doctor Roberto Briceño-León, distinguido y reconocido investigador en el área, Director del Laboratorio de Ciencias Sociales de la Universidad Central de Venezuela; desde FERMENTUM queremos agradecerle su disposición a contribuir con la Revista y con los fines de la misma, los cuales sabemos comparte plenamente: **Crear un espacio para el desarrollo y difusión de la investigación sociológica y antropológica en Venezuela y en América Latina.**

En relación con el tema y con las investigaciones referidas en ésta, invitamos a su lectura directa y del trabajo de presentación de las mismas.

La natural satisfacción con la que enfrentamos la conveniencia de escribir estas líneas se ha visto ingratamente rota ante la irrupción inesperada de la fatalidad entre nosotros; tal como comentaremos en nota espe-

cial aparte, el pasado mes de agosto falleció el antropólogo Oswaldo Jimenez, miembro fundador de nuestro Equipo Editor, su significación entre nosotros y para FERMENTUM será comentario obligado desde estas páginas y desde un inaccesible sentimiento que no nos reconforta.

Para este año (1994, año 4 de FERMENTUM) tenemos previsto los tres números regulares dedicados a los temas de 1.— **Sociología de la Salud** (el N° 9 que viene junto a este N° 8, pues dada la calidad y cantidad de trabajos debimos sumar 2 revistas en una). 2.— **La Investigación Antropológica Actual en Venezuela**; y 3.— Un número no temático, conformado por excelentes artículos nacionales y latinoamericanos en diversas especialidades a fin de agilizar la publicación de magníficas contribuciones que nos han llegado, lo cual muestra el creciente impacto de nuestra Revista; aparte de ello, podría estructurarse un número especial dedicado al posible IV Congreso Venezolano de Sociología, posibilidad que se gesta actualmente y, finalmente, en 1994, aparecerán nuevos títulos del recién inaugurado **Fondo Editorial FERMENTUM**, propósito que comentaremos en la presente Revista al presentarles el número inaugural de dicho Fondo.

O. A.